

Die Ems mit dem Rad erkundet



In diesem Jahr lud Alwin Hallfell eine Gruppe des Vereins zu einer Tour entlang der Emsroute ein. Von der Quelle in Hövelhofging es bis nach Emden an der Nordsee. Die Viertagestour führte die Teilnehmer dabei vom 05. bis 08. Juli 2012 durch vielerlei landschaftlich herrliche Abschnitte. Wälder, Moore, Seen, Wiesen, Flusslandschaften und schließlich in unmittelbarer Nähe des Meeres wurden auf mehr als 375 km erradelt, dabei machte man Zwischenstation in Gütersloh und Rheine. Am Schluss zog nicht nur der Tourleiter Alwin Hallfell, sondern auch alle mitgefahrenen Sportler wieder ein sehr positives Fazit und freuen sich auf weitere Touren.

